



Sozialdemokratische Partei

Einwohnerrätin Eva Keller-Gachnang

INTERPELLATION

Neue unterirdische Sammelstelle Schlossstrasse Tramhaltestelle

Sehr geehrter Gemeinderat

Unterirdische Sammelstellen machen Sinn. Aber was an der neuen Sammelstelle hin und wieder anzutreffen ist, muss als widerlich bezeichnet werden. Ein Dank an die zuständigen Mitarbeiter*innen, welche diese Sauerei jeweils sehr schnell wegräumen.

1. Sind die Sammelcontainer zu klein, dass jeweils Taschen vollgefüllt daneben stehen? Zum Beispiel Alu?
2. Sind die Einwohner*innen unfähig die Sammelstellen richtig zu benützen, da es an Infotafeln fehlt?
3. Oder ist es ganz einfach normaler Haushaltabfall, welcher so „gratis“ entsorgt wird.
4. Besteht ein Mehraufwand beim Personal, im Vergleich zu der vorherigen Sammelstelle?
5. Wie sieht das Konzept aus, diese Umstände zu unterbinden?

Besten Dank im Voraus für die Abklärungen und Beantwortung.

Freundliche Grüsse

Eva Keller

SP Fraktion

Pratteln, 5. Mai 2020